Lyon et les trois co-seigneurs de Dargoire : Hugues de Talaru, Artaud de Roussillon et Pons de Charpinel.

L'ancien fief de Talaru, situé à Saint-Forgeux en Lyonnais, fut le berceau de cette illustre famille, qui a donné plusieurs chanoines et un archevêque à l'Eglise de Lyon et a possédé, depuis le xiv° siècle, un grand nombre de seigneuries dans le Forez, et notamment Chalmazel, Marcilly, Saint-Marcel-de-Félines, La Grange, Magneu, Estaing, Pralong, Ecotay, Noailly, Rochefort et la Ferrière à Néronde. La maison de Talaru s'est éteinte, en 1850, dans la personne de Louis-Marie-Justin, marquis de Talaru-Chalmazel, ancien ambassadeur de France en Espagne.

(Roger, 124, 216. — Morel de Voleine et de Charpin, Archev. de Lyon, 86. — D'Assier de Valenches, Noblesse baillagère du Forez, 93. — Mazures de l'Isle-Barbe, 528, 561. — V. Pièces justificatives, n° 2.)

52

GUICHARD CHARPIN (1191),

D'argent, à la croix ancrée de gueules, au franc-canton d'azur chargé d'une étoile d'or.

Guichard Charpin, écuyer de Hugues de Talaru, assista au siége d'Acre, et ce dernier se rendit sa caution, comme on vient de le voir, pour la somme de 200 livres tournois, qu'il emprunta de deux marchands génois, avec Geoffroy de Chameyré, qui suit.

La famille Charpin, alias Cherpin, est originaire du Forez et fut au moyen-âge l'une des quatre qui furent investies de la charge de notaires des comtes de Forez. On possède sa filiation non interrompue depuis Barthélemy Charpin, qui vivait en 1383. Elle a fourni un vicaire général à l'Eglise de Lyon (Pierre Charpin, mort en 1448), et possédé, dans le Lyonnais, Haute-Rivoire, Souzy, la Forêt des Halles, dans